孫が篠

Hij 連載三百四十四回

臣、中野藤内左衛門・細谷右馬助・篠塚伊賀和源氏で後醍醐天皇南朝方の総大将新田義貞 馬が新田義興(義貞の太平記でも有名です。 秀国の子孫(二) したが、

細谷右馬助秀国 (十三)

肥地 (一四八九)十月、 るため 公方足利成氏の命によって築城し 内、篠塚の出城となり 別所・福島・内ケ (照光の なりました。 條塚・中野・ 島・吉田・

高(小山重朝) 内乱となり 老臣毛 に呂の 新福寺

重)。同与一郎。杉山図書。同長波守。同五郎三郎。新井丹後 石狭守・同甚内の郎(秀高)・八の時の小泉 鳥の浅羽・北大島の片見などがあり、城主富岡対馬守や飯野の渕名・ 小泉軍出陣武者 十月二十五日に館林城へ発向と定めま 文書などに 同弾左衛門・桜井丹(八男兵太夫・築比地)「小泉城主富岡六郎」 あり、元亀元年・藤岡の富田・ · 城越藤兵衛· 各右馬助 (義



坪谷にある細谷館跡



無理なく自分のペースで

とても元気で

0歳に

6月12日、町民体育館で無理なく体を動かすパドル体操教室が行われま した。松崎孝子さん(水立大黒・23区)は、「無理なく自分のペースで体操 できるので、年配の人たちにもおすすめです。肩こりにも効果があり、ス トレス発散にもなるので、ぜひ続けていきたいです」と話していました。

日常の生活に茶道の心を



6月18日、ヤングプラザで保育付き茶道体験講座が行われました。参加 した本間緑さん(鶉上・12区)は、「茶道を通して、お客様をもてなす作法 が学べて、とても勉強になりました。先生が丁寧に教えてくれたので 分かりやすくて、茶道にさらに興味がわきました」と話していました。



6月14日、古田操さん(一本木・18区)が100歳を迎えました。古田さん は、「好き嫌いせずに何でも食べるようにして、何より規則正しい生活を 心掛けています。魚釣りが大好きで、最近まで近所の川で魚つりをして いたんですよ。庭木の手入れが今一番の楽しみです」と話していました。

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を フォトバレット 「広報わうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。 **a** 47-5007 OPALETTE

